

**Hechos de Importancia**

Al mes de febrero del 2022, en la empresa se han presentado los siguientes hechos de importancia:

- Se vienen implementando diversas acciones comerciales y operacionales que nos permitirán fortalecer la situación financiera de la empresa.
- Se logró facturar la exportación de hoja de coca por el volumen de 45 TM en el mes de febrero.
- A pesar de contar con el producto terminado "Cocaína Base al 92%" y la necesidad del cliente, aún se mantiene las restricciones para la exportación de dicho producto; sin embargo, se persiste en las gestiones para destrabar las restricciones mencionadas.
- A pesar de las restricciones y complejidad debido a la pandemia del COVID-19, ENACO sigue operando de manera ininterrumpida, aplicando los protocolos de bioseguridad correspondientes con el objetivo de minimizar los riesgos ligados a la pandemia.

Fuente:

Informe Ejecutivo de Gestión Empresarial y Evaluación Presupuestal – Febrero 2022